

# Bilan de la saison touristique 2022 en Occitanie

## Une fréquentation record cet été

**« Les résultats de cette période estivale 2022 sont bons, voire très bons »** a indiqué Vincent Gardel, président du CRTL Occitanie lors de la présentation ce 5 septembre du bilan de la saison touristique. **Une saison qui a vu le grand retour des touristes étrangers.**

*« Les résultats 2021 sont satisfaisants pour une année encore affectée par la crise sanitaire, a cadré Vincent Gardel, président du Comité Régional du Tourisme et des Loisirs (CRTL) Occitanie avant d'évoquer 2022. Les résultats de cette période estivale sont bons voire très bons. On progresse par rapport à 2021 et l'année de référence 2019 ».* Le CRTL livre des données sur les nuitées tout hébergement confondu, maisons secondaires et chez des parents. L'Occitanie est en effet la Région qui compte le plus de résidences secondaires.

### **Nuitées en hausse de 29 % par rapport à 2021**

Le nombre de nuitées touristiques cet été a progressé de 11 % par rapport à 2021 mais surtout de 25 % par rapport à 2019, année d'avant crise sanitaire. Cette évolution est en particulier due au retour massif des étrangers dont le nombre de nuitées

est en hausse de 34 % par rapport à 2019 (-2 % en 2021). *« Les plus grandes hausses viennent des Suisses, des Canadiens, des Etats-Unis »*, a précisé Vincent Gardel.

Cette évolution a touché le littoral comme la campagne, seuls les Pyrénées ont souffert avec une baisse de la fréquentation de 2 % par rapport à 2021 et de 3 % par rapport à 2019.

L'objectif de travailler sur le tourisme de proximité est atteint, selon le président du CRTL.

L'Occitanie reste toujours la première région de France en termes d'accueil. D'autant plus que la saison hivernale a été exceptionnelle. Au cumul depuis le début de l'année 2022, le nombre de nuitées dans la Région est en progression de 29 % par rapport à 2021 et de 19 % par rapport à 2019. Seul bémol, le thermalisme n'a pas retrouvé son niveau de 2019. Quant au tourisme d'affaires, il souffre encore des nouvelles habitudes dont le télétravail. La Région devrait atteindre le record de 215 millions de nuitées cette année.



**« Le nombre de nuitées touristiques, cet été, a progressé de 25 % par rapport à 2019. »**

*« La saison est excellente, a confirmé Muriel Abadie, vice-présidente régionale en charge du tourisme durable. La politique régionale fixée par Carole Delga a comme objectifs, une région touristique pour toutes et pour tous, un accompagnement des professionnels et des saisonniers, avec comme fil conducteur un tourisme plus durable et vertueux. De nouveaux dispositifs seront votés cette fin d'année ».* En attendant, le tourisme d'arrière-saison pourrait encore atteindre des records.